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继承公告
被继承人焦永利于2014年5月2日去世，现房屋产

权由妻子张兆华 （身份证号222301195612092144）继
承，房屋坐落中兴西大路46号楼东1户门市，建筑面积
76.7平方米，其长子焦万义表示放弃继承（被继承人焦永
利父亲母亲已先于本人去世，且没有其他继父母、养父
母）。张兆华现到白城市房屋产权管理中心申请房屋所有
权转移登记。与此相关权利人应在公告发布之日起15个
工作日内，向白城市房屋产权管理中心提出异议申请，
逾期不申请异议的，依据相关规定，予以办理。

白城市房屋产权管理中心
2017年6月20日

继承公告
高树林于2017年5月14日因病去世，现房由配偶王秀琴

（身份证号222301193503190029）继承，房屋地址文化西路13
号楼3单元5层西户，房屋建筑面积137.3平方米，其长子高宁
（高宁于2013年8月2日因病去世，配偶婚内供养育1子女长子
高立锐），次子高顶、长女高瑞娜表示放弃继承（高树林父亲母
亲已先于本人去世）。王秀琴现到白城市房屋产权管理中心申请
转移登记。与此相关权利人应在公告发布之日起15个工作日
内，向白城市房屋产权管理中心提出异议申请，逾期不申请异议
的，依据相关规定，予以办理。

白城市房屋产权管理中心
2017年6月20日

继承公告
王启昌于2017年 3月 1日因病去世，

现 房 由 长 子 王 延 军 （ 身 份 证 号
220802197905141836）继承，房屋地址瑞
光北街19-1号楼1单元3层东户，房屋建
筑面积75.53平方米，其配偶谢淑英表示放
弃继承 （王启昌父亲母亲已先于本人去
世）。王延军现到白城市房屋产权管理中心
申请转移登记。与此相关权利人应在公告
发布之日起15个工作日内，向白城市房屋
产权管理中心提出异议申请，逾期不申请
异议的，依据相关规定，予以办理。

白城市房屋产权管理中心
2017年6月20日

继承公告
牟宪武于2017年5月31日因病去世，配偶

回桂平于2017年5月31日因病去世，现房由长
子牟明伟（身份证号222302197201165017）继
承，房屋地址金辉南街69号楼1单元3层西户，
房屋建筑面积52.85平方米，其次子牟明利，长
女牟晓华，次女牟志华表示放弃继承（牟宪武、
回桂平父亲母亲已先于本人去世）。牟明伟现到
白城市房屋产权管理中心申请转移登记。与此相
关权利人应在公告发布之日起15个工作日内，
向白城市房屋产权管理中心提出异议申请，逾期
不申请异议的，依据相关规定，予以办理。

白城市房屋产权管理中心
2017年6月20日

环岛高铁给海南国际旅游岛带来“三变”
●新华社记者 凌广志 夏冠男 吴茂辉

“从海口东到海口东的D7112次列车马上就要发车了，请
旅客抓紧检票上车。”始发和终点是一个车站，有没有搞错？没
有，这趟客车先沿海南西线行驶345公里到三亚，再沿东线行驶
308公里回到海口东站，不用下车，阅尽海南环岛风光。

653公里的钢轨犹如串珠银线，贯通了海南60%以上的市
县，实现了全岛“3小时经济生活圈”。

同城效应凸显 海南岛“缩小了”
2015年12月30日，海南西环高铁投入运营，与5年前通

车的东环高铁衔接成为全球第一条环岛高铁。即使是线路上相
隔最远的两个站点，高铁也能在3小时内到达。高铁改变了海
南人的生活，让3万多平方公里的海南岛“缩小了”。

据粤海铁路有限公司统计，环岛高铁开通的第一年里，累
计发送旅客量达到2177万人次，比2015年环岛高铁未开通前
多发送旅客680万人次。环岛高铁开通后，对海南西部旅客出
行拉动效应明显，今年前5个月，海南西环高铁发送旅客241
万人次，同比增加54.5%。

路通财通。环岛高铁的开通，对海南西部城市经济带动作
用明显，促进了西部和东部“两翼齐飞”。记者近日在海南西
部工业重镇东方市发现，受环岛高铁带动，房地产和热带农业
及园林花卉等产业快速增长，投资者热情增高。去年东方市商
品房销售额近54亿元，比高铁未开通前增长了250%。

据东方市住建局副局长潘天华介绍，距离东方市列车站仅
500多米的一处楼盘开盘不久就售罄，购房者大多是内地人，
这是高铁拉动效应的体现。据了解，今年春节，约有17万候

鸟人群在东方市过冬，超过了本地16万的常住人口。
海南西部旅游、矿产、农业资源丰富，环岛高铁的开通，

将促进西部把资源优势转化为经济优势。“环岛高铁使海南实
现了全岛‘3小时经济圈’，加快形成了全岛‘一盘棋’，能有
效促进海南区域协调发展。”中国（海南）改革发展研究院副
院长夏锋说。

重构旅游格局 西线“变热了”
这几天，来自江苏的游客陈英乘坐环岛高铁，游览了乐东

尖峰岭、昌江棋子湾等海南西线的旅游景点后感叹，没想到海
南到处都有秀美的景色！

长期以来，由于基础设施滞后、交通不便等原因，海南西
部的旅游业发展远远落后于海南东部，旅游人数甚至只有东部
的五分之一。

但实际上，海南西部的旅游资源丰富多样，既有后水湾、
棋子湾、龙沐湾等海洋旅游目的地，也有尖峰岭、霸王岭等森
林生态旅游目的地，还有儋州东坡书院、中和古镇等人文旅游
资源。

从海南西环高铁的站点设置就可以看出，17个站点中，
福山镇、银滩、金月湾、棋子湾、尖峰等站点及沿途旅游资源
丰富，景点特色明显。海南省旅游委有关负责人认为，环岛高
铁的开通，西部景点的原始性与独特性与海南东部景区形成互
补，将改变海南岛旅游长期以来“东热西冷”的格局。

海南省旅游部门调研发现，欧美、大洋洲等地游客对东南
亚热带原始风情、探险等旅游产品情有独钟，这些旅游产品在

海南西部也可以体验到。因此，环岛高铁对海南西部景区的带
动开发作用，也将吸引更多外国游客，使海南国际旅游岛更有
吸引力。

目前，海南正在加快建设全域旅游示范省，环岛高铁将融
会贯通海南“田”字形高速网络、“四方五港”等交通主干
线，与海口、三亚两大机场实现“空铁联运”、无缝换乘，为
海南各地优质的旅游景点提供便捷的交通条件。

助力旅游胜地变公共外交“高地”
“环岛高铁的开通运行，一个重要的意义是多了一个展示

我国高铁技术的窗口。”海南省高速铁路有限公司总工程师罗
志权说。

去年11月底，代表国内先进动车制造水平的CRH1A—A
动车组正式投入使用的第一站选择了海南。这个车头颇像京剧
脸谱的列车运行更平稳、更舒适，也更加适合海南高温、高
湿、盐雾、台风多发的气候。

罗志权说，环岛高铁还是全球热带地区首条高速铁路，其
设计结构采用整体式腕臂及刚性吊弦结构，特点是抗台风、适
合沿海；轨道扣件采用了渗锌镍专利技术防腐处理，减少了维
修费用、延长了生命周期。这些都说明我国在热带地区建设高
铁的技术是成熟的，为东南亚乃至全球热带海洋气候地区建设
运营高铁提供了借鉴。

环岛高铁成功运营让世界瞩目。借助博鳌亚洲论坛、中非
合作论坛等系列重要的国际交流平台，环岛高铁为外国政要、
嘉宾在会前、会中、会后了解海南和从事公务活动提供了更加
便捷的通道。据粤海铁不完全统计，从环岛高铁东段开通到现
在，已接待外国政要、嘉宾100多批次。

“环岛高铁是海南除了旅游以外，一张新的国际化名片，
将成为公共外交一个不可多得的媒介和载体。”海南省外事侨
务办公室主任王胜说。 （新华社海口6月20日电）

砥砺奋进的五年

6月20日，长兴县中心幼儿园的孩子们在参加校园“足球节”的足球操表演。
当日，浙江省长兴县中心幼儿园举办主题为“玩转足球 快乐成长”的迎暑期校园“足球

节”。该幼儿园的700多名孩子和家长、老师一起参加了足球操、亲子足球游戏、带球跑等趣
味足球活动。校园“足球节”弘扬快乐游戏、健康运动的理念，培养孩子们对足球的兴趣，
并让他们在假期继续参与足球运动，丰富暑期生活。 新华社记者徐昱摄

长江防总：长江流域进入防汛关键期

我国将创建100个稻渔综合种养“国标区”

新华社武汉6月20日电（记者李建平 黄艳）记者20
日从长江防总了解到，未来一周，长江流域降雨过程持续不
断，长江流域已经进入防汛关键期。

据水雨情显示，预计6月21日，资水、湘江南部、鄱
阳湖水系大部有中到大雨、局地暴雨，金沙江下游、雅砻江
下游、汉江上游有小到中雨、局地大雨。预计未来一周长江
流域降雨过程持续不断。

长江防总常务副总指挥、长江委主任魏山忠通报，当前
长江流域已经进入防汛关键期。各部门要保持高度警惕，全
面做好各项防范工作。

为应对汛情，长江防总秘书长、长江委副主任马建华介
绍，防汛部门要密切监视水雨情变化，开展滚动预报；进一
步做好水库调度工作，积极开展金沙江中游水库消落调度相
关研究，对于紫坪铺等超汛限运行水库要及时督促其尽快降
至汛限水位运行；建立完善汉江梯级水库群信息共享机制；
做好崩岸应急整治督导，确保月底完成整治任务。

湖南出台措施为实体经济“降成本”
新华社长沙6月20日电（记者阳建）湖南省人民政府

日前出台《2017年降低实体经济企业成本实施方案》，进一
步降低实体经济企业成本。

根据实施方案，在降低税费负担方面，对符合产业政
策、有较好发展前景、一时遇到较大困难的企业，实行税费
缓收政策。自2017年4月1日起，取消或停征41项中央设
立的行政事业性收费，将商标注册收费标准降低50%，取消
城市公用事业附加和新型墙体材料专项基金。

在降低制度性交易成本方面，探索在工程建设领域实行
“联合验收”等新模式。对符合城乡规划要求的非重大建设
项目以及不新增国有划拨用地建设项目，不再要求提交规划
选址论证报告。除少数特殊职能行业协会商会外，湖南省所
有行业协会商会与行政机关彻底脱钩。

在降低融资成本方面，推进银行融资“去通道”“去拐弯”。
对巧立名目收费、捆绑销售、加通道等增加企业融资成本的违
规行为予以严肃查处。建立省级财政金融机构小微及涉农融
资风险补偿机制，推进设立省级政府性产业投资基金。

在降低企业人工成本方面，贯彻落实阶段性降低社会保
险费率、缓缴基本养老保险费、稳岗补贴等政策，进一步加
大企业养老保险费率过渡试点力度；在降低用能用地成本方
面，建立存量建设用地盘活利用激励机制，工业用地的使用
者可在规定期限内按合同约定分期缴纳土地出让价款。

为降低物流成本，将降低货运车辆通行费用政策延长至
2018年9月30日，对使用“湘通储值卡”结算的合法装载
货运车辆，享受车辆通行费九折优惠。全面清理整顿进出口
环节涉企收费和机场、铁路、港口码头经营性收费项目，除
法规规章规定的项目外，禁止指定经营、强制服务、强行收
费行为。

为提高企业资金周转效率，湖南省提出积极支持有条
件的银行申请投贷联动试点，支持长株潭国家自主创新示
范区探索“股权投资+信贷投放”的科技金融服务模式。
全面清理偿还政府及政府相关部门应偿还的工程款、物资
采购欠款。

为鼓励引导企业内部挖潜力，湖南省提出将组织实施战
略性新兴产业科技攻关及科技成果转化等创新计划，支持重
点新产品研发项目和重点专利技术实施转化和产业化开发。

新华社武汉6月20日电（记者袁志国）
从今年开始，农业部将用三年时间创建100
个国家级稻渔综合种养示范区，力争将全国
稻渔综合种养面积达到3000万亩以上。

这是记者20日从在湖北省潜江市召开的
全国稻渔综合种养现场会上了解到的。

据了解，稻渔综合种养作为一种高效、
生态环保的新技术，在我国已推广10年，正
被各地广泛接受，这种技术的参与让稻田效
益大幅提升。湖北农业部门实地测产验收表
明，稻渔综合种养的效益是稻田单作的3至
10倍。

目前农业部已启动相关工作，并公布了
相关标准，要求示范区周边无工业污染源，
近5年没有发生重大污染事故或生态环境破
坏事件，近3年没有发生水稻和水产品重大

质量安全事件；种养区土壤环境质量要达到
二类以上、水质达到三类以上标准；比如平
原地区需集中连片，面积达到3000亩以上，
水稻亩平不低于500公斤，沟坑面积不能超
过总面积的10%，化肥、农药用量需比水稻
单作减少50%以上，亩均利润要比水稻单作
提高一倍以上，且亩均增加利润不低于2000
元等。

全国水产技术推广总站负责人介绍说，
到目前全国10多个省份已建成核心示范区
100多万亩，辐射带动1000多万亩，形成了
稻—蟹、稻—虾和稻—鳖等5大类19种典型
种养模式，以及20多项配套关键技术。从资
源条件看，我国适宜发展综合种养的水网稻
田和冬闲稻田面积有近1亿亩，未来仍有巨
大的发展空间。

上海电影节：“一带一路”搭建电影合作之桥
新华社上海6月21日电（记者吴霞 有

之炘）“一带一路”沿线国家在电影创作、电
影文化交流等方面有什么样的经验、体会、
愿景与计划？20日，在上海国际电影节举行
的“一带一路电影文化圆桌论坛”上，多个
电影节和电影机构代表共聚一堂，畅谈电影
展映、宣发、观众培养以及区域合作上的经
验和思考。

据介绍，目前“一带一路”沿线已经有
不少国家的电影人和机构正与中国同行展开
合作。匈牙利米什科尔茨国际电影节主席狄
博尔·毕罗说：“两年前我们与中国开展的合
作取得了很大成功。20年前在匈牙利并没有
中国电影展映，但是现在可以看到中国电影
了。我们还要继续努力，希望今后有更多的
电影交流。”

立陶宛维尔纽斯国际电影节行业主管瑞
塔·斯坦内利特透露，立陶宛5年前在维尔纽
斯国际电影节已经和中国的合作方展开合
作，“我们希望进一步了解亚洲的文化，沿着

‘一带一路’能找到非常好的合作机会。中国
的导演也有必要了解欧洲不同国家的特点。
所以，希望我们能够彼此有更深入的了解，
合作更有深度。”

“一带一路”沿线国家的电影节，又是怎

样推广电影文化的？菲律宾奎松城国际电影
节主席艾德·乐亚诺认为，电影节面对的挑战
正是如何开发观众和争取观众。“互联网的崛
起，的确对观众的电影消费方式有所影响。
现在也可以看到电影内容非常多，有很多在
线看视频的机会。所以，我们需要用科技手
段，找到一些新的模式、新的方法，让电影
能够更好地面向观众。”

埃及开罗国际电影节艺术总监艾哈迈德·
沙基介绍，开罗电影节在2016年放映了超过
30部中国电影，“开罗电影节始于1976年，
我们的主要目标就是把世界各地不同的电影
介绍到埃及。我们都在努力培养观众和推广
不同类型的电影。”

马来西亚亚洲电影促进协会代表王德承
说：“中国大使馆每年都会组织电影放映，推
广中国的电影。除了这些官方搭建的文化之
桥，我们还可以创建其他平台和机制，进一
步深化和拓宽合作。”

哈萨克斯坦国家电影集团销售总监戴安
娜·阿什莫娃介绍，中哈两国正在合作一部讲
述中国作曲家冼星海故事的电影作品《音乐
家》，“这个项目对我们来说非常重要，因为
这是历史的一部分，这部电影也将向冼星海
在哈萨克斯坦度过的时光致敬。”

（上接一版）

重传承：“传帮带”助成长
查干区国税局征收管理科的张旭笔记本上密密

麻麻写着的除了各种业务政策的备忘，更多是师傅
黄金贤关于业务操作方面的叮嘱。

对于刚刚参加工作不久的张旭来说，能够成为全
国税务系统先进个人和吉林省国税系统“最美国税人”
荣誉称号获得者黄金贤的徒弟，无疑是幸福的。

“师傅的工作能力有目共睹，人品更没得说，
在她的指导下，我的业务能力进步了一大块。”张
旭说。

黄金贤业务精湛，经她带出的徒弟大多都已成
为各个部门的业务骨干。

“年轻人喊我一声师傅，我就得尽最大努力把

我的工作经验、工作方法倾囊相授。把国税人务实
的工作作风传承下去。”黄金贤说。

为了帮助青年干部加快成长，白城市国税局将
工作经验丰富、群众威信高的业务骨干确定为“传
帮带”老师，让他们和年轻干部结成“师徒”，通
过口头提醒、工作传教、实践指导等方式,向“徒
弟”传授工作方法和业务技能，不断提高他们的业
务技能，为国税发展培养了一批可靠的后备力量。

压担子：激扬青春风采
刚刚完成绩效分析工作的冯环宇准备和团队伙

伴一起看场电影，放松一下。他们所在的白城国税
的绩效管理团队已经连续加班近一个月时间了。平
均年龄28岁的他们，精力充沛、思维敏捷、创造
力旺盛。指标编制、系统应用、个人绩效、分析改

进、结果运用，他们推动了一个阶段又一个阶段的
绩效管理工作。

“绩效管理对税务部门来讲是一项新业务。领
导对我们青年人信任有加，把这么重要的工作交给
我们，我们只能用百倍的努力做好工作，回报信
任。”冯环宇说。

为了让青年干部早担重任，白城国税局对青年
干部采取加大工作量、布置新任务、岗位轮换、

“AB岗”工作、团队攻关等实践锻炼方法，促进青
年干部快速成长。

他们通过“创新项目评审会”为青年干部搭建
亮相展示平台，在广大青年干部中开展合理化建议
征集。青年干部思维活跃、勇于创新的优势和干事
创业的想象力、创造力被一点一点地激发出来，逐
渐成为开拓创新的主力军。

白城国税：唱响“青春之歌”


